

10.07.10

Liebe neue Schülerin, lieber neuer Schüler.  
Ich heiße Jonas bin 14 und besuche  
die 9. Klasse des Gymnasiums Vogelsang.  
Ich ging 2 Jahre zum FlDD. Als ich  
hier anfing, dachte ich das ich es  
nie schaffen werde diese lange  
Zeit durchzuhalten, aber jetzt  
macht es mir sogar Spaß hierher zu  
kommen und auch dir wird es so  
ergehen. In diesen 2 Jahren hat  
sich meine Deutschnote von einer  
5 an eine 2 verbessert und ich kann  
nun mehr schreiben ohne einen  
Fehler zu machen. Das FlDD hat  
mir also sehr geholfen und wird  
auch dir helfen, wenn du es willst.  
Nun verlasse ich das FlDD so wie du  
es auch verlassen wirst. Ich gehe  
nun mit der Perspektive, längere  
Texte schreiben zu können ohne  
dass ich mich für meine Rechtschrei-  
bung schämen muss.

Ich wünsche dir viel Glück

Jonas